
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cari ragazzi, oggi siete qui per un motivo ben preciso: siete stati convocati. Avete capito bene! È tempo di 

missione.  

 

Lo Spirito Santo vi ha convocati e vi vuole inviare, proprio come il disegno sulla bacheca. Vi ha chiamati, 

in questo giorno particolare di Pentecoste, e vi vuole mandare perché voi avete scelto di essere 

protagonisti della vostra fede, di vivere l’avventura della vita da veri cristiani, con coraggio e gioia. So che 

mi darete una mano con l’omelia e che volete consegnarci simbolicamente 4 parole semplici ma 

fondamentali: il vostro “kit del cristiano”, che aiuterà non solo voi, ma tutti a camminare nella vita con lo 

Spirito Santo accanto. 

 

Gesù ci ha insegnato che l’amore vero non è solo un sentimento, ma un modo di vivere 

seguendo i suoi comandamenti. È voler bene senza aspettarsi nulla in cambio, come ha 

fatto Lui sulla croce. Non ha pensato a sé, ma agli altri: ha perdonato, ha consolato, ha 

amato. Il messaggio è: dobbiamo amare chi ci è accanto a partire dai genitori, amici, anche chi, a volte, 

non è molto simpatico. 

 
Essere testimoni significa ascoltare la Parola di Dio e metterla in 

pratica; non basta dire "ti voglio bene", bisogna dimostrarlo con gesti 

concreti. La Cresima ci rende "adulti nella fede": questo non significa 

che siamo già grandi, ma che dobbiamo iniziare a prendere sul serio la nostra vita. Essere testimoni è 

fare la propria parte nello studio, a casa, nel gruppo, in parrocchia. 

 
Lo Spirito Santo ci dona sette doni, non per tenerli con noi, ma per metterli al 

servizio degli altri. Servire non significa essere inferiori, ma fare qualcosa per gli 

altri con amore. Gesù, il Figlio di Dio, si è abbassato, facendosi uomo in tutto e per 

tutto. I luoghi del servizio sono tanti e sono intorno a noi come la scuola, la palestra, il gruppo di 

amici... Ci sono tante occasioni per aiutare, incoraggiare, ascoltare, accogliere: non dobbiamo sprecarle. 

 
La Cresima non è un traguardo, ma l'inizio di una missione importante. fare 

squadra con Gesù, per essere luce di speranza e di pace, oggi più che mai. Nella 

squadra di Gesù, ognuno ha il suo posto e il suo talento. Nessuno è inutile, 

nessuno è di troppo. La nostra missione è vivere da cristiani nella vita di tutti i giorni, senza paura di 

essere diversi, avere il coraggio di dire e fare il bene, per costruire relazioni vere e autentiche. 

 

AUGURI RAGAZZI E BUONA MISSIONE. 

“Ma il Paraclito… vi insegnerà ogni cosa.” 
Lo Spirito suggerisce le vie di Dio, anzi “insieme al nostro spirito  

attesta che siamo figli di Dio.” 
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